
Frau Miethke regt an, dass der Integrationsrat mit eigenen Themen aktiver an der Politik teilnehmen 
sollte. Zudem wünscht Sie sich eine aktive Mitarbeit der Integrationsratmitglieder im SIGGI. 
Bürgermeister Viehof erklärt hierzu, dass zur Teilnahme am SIGGI ein sachkundiger Bürger bestellt werden 
muss. 
 


